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Zusammenfassung

        
Im Zusammenhang mit der Ätiologie von Essstörungen wie Anorexia und Bulimia nervosa wurden in der Literatur vielfach Konflikte bei der Identifikation mit der weiblichen Geschlechtsrolle diskutiert. Vor diesem theoretischen Hintergrund wurden in der hier dargestellten Studie 46 Frauen mit Anorexia nervosa bzw. Bulimia nervosa zu ihren Einstellungen zum Kinderwunsch befragt. Dies erfolgte in der Annahme, dass die persönlichen Bewertungen von Mutterschaft und Einstellungen zu eigenen Kindern einen Aspekt der Identifikation mit der weiblichen Geschlechtsrolle widerspiegeln könnten. Die Ergebnisse der mittels des „Leipziger Fragebogens zu Kinderwunschmotiven” und des „Leipziger Fragebogens zu Einstellungen zum Kinderwunsch” von Stöbel-Richter u. Brähler [16] durchgeführten Erhebung legen eine etwas geringere Orientierung der essgestörten Frauen an den traditionell weiblichen Attributen und vor allem der Mutterrolle nahe, deuten jedoch nicht auf eine generell fehlende Identifikation mit der weiblichen Rolle bez. dieses Aspekts hin.


      
        
Abstract

        
In the context of the etiology of eating disorders it is common to discuss emotional conflicts related to the identification with the female gender role. Based upon this theoretical background this study was designed to examine the attitudes of 46 females suffering from anorexia or bulimia towards their wish to have children. It was assumed that the personal evaluation of motherhood and attitudes towards own children might reflect one important aspect of the identification with the female gender role. The results of this study are based on the „Leipziger Fragebogen zu Kinderwunschmotiven” and the „Leipziger Fragebogen zu Einstellungen zum Kinderwunsch” by Stöbel-Richter and Brähler [16] and suggest that females suffering from eating disorders are more likely to refuse traditional concepts of the female gender role, especially a traditional concept of motherhood.
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